



25<sup>ème</sup> édition

# Journées scientifiques de l'École Doctorale SVSAE

Le 19 mai 2022

*Communiqué de presse*

**Le jeudi 19 mai 2022, retrouvez-nous à la Faculté de médecine de Clermont-Ferrand (Auditorium Gaston Meyniel) lors des Journées Scientifiques de l'École Doctorale SVSAE pour une conférence portant sur les enjeux contemporains de l'Agroécologie.**

## **Une conférence ouverte au grand public**

Le **19 mai 2022** de 15h à 18h, place à une **conférence ouverte au grand public** à l'**auditorium Gaston Meyniel** intitulée « **L'Agroécologie pour nourrir convenablement et durablement la population d'aujourd'hui et demain** ».

Elle sera animée par deux grands spécialistes de l'agroécologie, **Dr Marc Dufumier** et **Dr François Xavier de Montard**, célèbres chercheurs questionnant les grandes problématiques de l'agronomie et du développement durable. Cette conférence se divisera en deux temps: une présentation et un temps de questions.

- ***L'agroécologie: définition et enjeux***

Il s'agit d'un temps fort dont le but est de mieux comprendre l'agroécologie, ses enjeux et les avancées scientifiques qui en émergent. Pour cela, les conférenciers traiteront de différentes thématiques:

- **Marc Dufumier** s'intéressera aux enjeux de l'agroécologie pour la société et à ses pratiques en lien avec l'agriculture
- **François Xavier De Montard** se penchera sur les questions de gestion de l'eau, d'agro-forêt, et d'aspects socio-culturels en lien avec l'agroécologie

- ***Un moment d'échanges et de débats***

Vous aurez, à la suite de la conférence, l'occasion de poser vos questions concernant les découvertes, les innovations et solutions d'avenir en lien avec l'agroécologie aux conférenciers qui seront là pour vous répondre.

**Venez donc participer à cette conférence où découvertes, innovations, questionnements et solutions d'avenir seront au rendez-vous pour répondre à toutes vos interrogations.**